

Stimulation de l'énergie vitale

L'orange réveille **l'énergie intérieure**, agissant comme un catalyseur d'action. Elle stimule la **motivation** à entreprendre des projets, à se dépasser, et à réduire la fatigue mentale ou physique, apportant un regain d'énergie.

Dynamisme et action

Couleur dynamique, l'orange pousse à passer à l'action avec confiance, sans procrastination. Elle est liée au chakra sacré, représentant l'énergie vitale, la volonté de réussir et la motivation pour transformer des idées en projets concrets.

Renforcement de la confiance et de la détermination

Le orange encourage à **croire en soi** et à **avancer avec détermination**. Elle inspire le **courage** de prendre des initiatives et surmonter les obstacles, renforçant ainsi la confiance nécessaire pour atteindre ses objectifs.

<u>Libération de l'enthousiasme et de la joie</u> <u>de vivre</u>

L'orange est associée à des émotions positives comme **l'enthousiasme** et la **joie**. Elle insuffle **optimisme** et ravive l'enthousiasme en période de doute ou de démotivation, redonnant ainsi un élan de motivation.



ENERGIE ET MOTIVATION

L'orange est une couleur vibrante, chaude et énergique. Elle évoque l'enthousiasme, la dynamique et la force intérieure. Elle est liée à la stimulation de l'énergie, au mouvement et à l'action. L'orange est une couleur qui encourage à sortir de l'inertie, à se lever et à agir, à affronter des défis avec une attitude positive et à poursuivre des objectifs avec passion et détermination.

Pourquoi l'orange aide à l'énergie et la motivation ?

L'orange est une couleur vivante et optimiste qui agit comme un stimulant puissant pour raviver la motivation. Elle amplifie la capacité à agir et à se lancer dans des projets avec énergie et enthousiasme. Elle nourrit la passion et l'ambition, tout en réchauffant l'âme d'une énergie positive, qui est nécessaire pour traverser des moments d'incertitude. L'orange, en résonnant avec l'énergie de la terre et du feu, crée un environnement où l'on se sent prêt à agir avec force et conviction.

Pourquoi porter un bijou orange?

Porter un bijou orange est une excellente façon de stimuler la motivation et de renforcer l'énergie intérieure. Il est associé à la créativité, mais aussi à la vitalité et à la détermination. Un bijou orange peut agir comme un rappel constant de garder l'enthousiasme vivant, d'agir avec passion et de rester concentré sur ses objectifs. Il devient un véritable symbole de motivation et de force

intérieure.



Stimulation of vital energy

Orange awakens inner energy, acting as a catalyst for action. It stimulates motivation to undertake projects, to surpass oneself, and to reduce mental or physical fatigue, bringing a boost of energy.

Dynamism and action

A dynamic color, orange encourages you to take action with confidence, without procrastination. It is linked to the sacred chakra, representing vital energy, the will to succeed and the motivation to transform ideas into concrete projects.

Building confidence and determination

Orange encourages one to believe in oneself and move forward with determination. It inspires the courage to take initiative and overcome obstacles, thus strengthening the confidence needed to achieve one's goals.

Release of enthusiasm and joy of living

Orange is associated with positive emotions such as enthusiasm and joy. It instills optimism and revives enthusiasm in times of doubt or demotivation, thus giving a boost of motivation.



ENERGY AND MOTIVATION

Orange is a vibrant, warm and energetic color. It evokes enthusiasm, dynamics and inner strength. It is linked to the stimulation of energy, movement and action. Orange is a color that encourages you to get out of inertia, to get up and act, to face challenges with a positive attitude and to pursue goals with passion and determination.

Why does orange help with energy and motivation?

Orange is a lively and optimistic color that acts as a powerful stimulant to revive motivation. It amplifies the ability to act and embark on projects with energy and enthusiasm. It nourishes passion and ambition, while warming the soul with positive energy, which is necessary to get through times of uncertainty. Orange, resonating with the energy of earth and fire, creates an environment where one feels ready to act with strength and conviction.

Why wear orange jewelry?

Wearing orange jewelry is a great way to boost motivation and strengthen inner energy. It is associated with creativity, but also with vitality and determination. Orange jewelry can act as a constant reminder to keep enthusiasm alive, act with passion and stay focused on your goals. It becomes a true symbol of motivation and inner strength.



AuGé

Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

